

¡A contagiar la risa!

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 25 de febrero de 2017, sábado.



Las chirigotas han salido este mediodía a la calle con un firme propósito: compartir su alegría, su deseo de carnaval y, ¿por qué no? Contagiar la risa a los viandantes.

A mediodía los grupos finalistas han estado presentes en varias plazas del centro de la ciudad, como la plaza del Icue, la plaza de San Francisco, donde las ganadoras del certamen de Chirigotas, Las Chochonis, han vuelto a demostrar su valía; y en la plaza de San Sebastián.

¡A contagiar la risa!

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 25 de febrero de 2017, sábado.



Este sábado se celebró el primer encuentro de la serie de actividades de la Cadena de Huzas y Chigotas. Se iniciará